
+  РАССКАЗЫ  
О ДЕЛЕГАТАХ

БОГАТЫЙ ОПЫТ 
ВЕТЕРАНА

Николаи Иванович Жарков! 
ветеран Великой Отечест

венной воины и труда. Долгое 
время работал начальником; 
планового отдела автотран
спортного предприятия УЛТІ 
« Главкустанайстроп».

Сейчас он заведующий ка
бинетом политпросвещения 
на общественных началах 
предприятия.

Пропагандисты, политин 
форматоры, агитаторы, слу 

; шатели всегда смогут найти 
!.здесь для себя нужную лите
ратуру. А сам Николай 
Иванович объяснит ненонят 
ное, подскажет, что еще 

* можно прочитать по данному 
вопросу.

Свой богатый опыт пропа
гандиста, глубокое знание 

; производства Николай Ив;
, нович постоянно передает 

молодежи,
Коммунисты треста «Лиса- 

; ковскрудстрой•> избрали II. 
■И. Жаркова свои делегатом 
! на городскую отчетно-выбор

ную партконференцию.
С. ВЛАДОВ.

ЗНАТНЫЙ
ЭКСКАВАТОРЩИК

Сригада В Томича одна из; 
; лучших в дорожно-строитель-( 
| ном управлении Л«50. Этот! 
.коллектив уже выполнил го-< 
! довой план, сдал объекты I 

с хорошим качеством.
Здесь и работает В иктор! 

Филиппович Толмачев — наш ' 
знатный экскаваторщик. О ! 

>его трудовых достижениях го
в о р и т  награды — он кавалер < 
^орденов Ленина и «Знак По-" 
>чета >. награжден золотой ме-> 
; далью ВДНХ СССР.

Несмотря на большую про- ] 
изводственную загружен

ность ,  командировки, отда-;
' ленность объектов, В. Ф. •
; Толмачев активно участвует!
! в общественной жизни кол
л ектива .  в рейдах группы ]

Пролетарии всех  стран, соединяйтесь!
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В  Г О Р О Д С К О М Г К О М И Т Е Т Е  П А Р Т И И
КРЕПИТЬ
ДИСЦИПЛИНУ

На очередном заседании бюро 
городского комитета партии рас

смотрело вопрос «О работе ад
министрации. партийной и проф
союзной организации железнодо
рожного цеха ЛГОКа по воспи
танию и укреплению социали
стической дисциплины труда, по
вышению роли трудового кол
лектива».

Отмечено, что в коллективе 
проводится определенная работа 
в данном направлении в свете 

ріпений XXVI съезда КПСС, по
следующих Пленумов ЦК КПСС" 
Вопросы трудовой и производст
венной дисцпилниы, нравственно
го воспитания, развития социа
листического соревнования и 
движения за коммунистическое 
отношение к труду находятся 
под постоянным контролем ад
министрации, партийной и обще
ственных организаций. Укрепле
ние дисциплины обеспечено 
идеологически, пропагандируются

сти кадров, медленное снижение 
внутрисмешіых простоев. Прово
дится недостаточная работа по 
экономии и бережливости. В цехе 
но уделяется должного внимания 
повышению действ е н н о с т и  
средств наглядной агитации.

Бюро горкома партии обязало 
администрацию железнодорож
ного цеха (Петрушин А. Е.), бю
ро партийной организации (На
глев С. П.), профсоюзный коми
тет (Галямова 3. С.) устранить 
недостатки. В целях обеспече
ния должной трудовой п произ
водственной дисциплины, сокра
щения текучести кадров, улуч
шения использования рабочего 
времени, совершенствования ор
ганизации труда повысить роль 
трудового коллектива, ответст
венность руководителей всех 
звеньев. Считать важнейшей за
да чеіі повышение уровня уп
равления производством, совер
шенствование стиля и методов 
хозяйствования. Активнее доби
ваться организованности и дело
витости на каждом рабочем мес
те, усилить борьбу за экономию

работы, которую провели город
ской комитет партии, первичные 
партийные организации.

Коммунисты глубоко, по-дело
вому анализировали организатор
скую, идеологическую работу, 
ход выполнения планов и социа
листических обязательств.

При этом большое внимание 
уделялось выполнению организа
ционно - политических меро
приятий по реализации решенйй 
XXVI съезда КПСС, XV съезда 
Компартии Казахстана, ноябрь
ского (1982 г.), июньского 
(11)83 г.) Пленумов ЦК КПСС и 
постановлений прошлых отчет
но - выборных собраний.

В отчетных докладах, выступ
лениях коммунистов предприя
тий промышленности, транспор
та и строительства поднимались 
проблемы производственной и 
общественной жизни. Особенно 
серьезно на собраниях были рас
смотрены меры по совершенство
ванию организации труда и уп
равления, повышению производи
тельности, лучшего использова
ния производственных мощное"

ния организационно - партийной, 
массово - политической работы, 
мобилизующей роли парторгани
заций в деле выполнения планов 
и обязательств были доклады сек
ретарей парторганизаций участ
ка <'Востокэнергочермет», управ
ления производственно-тех иоло- 
гической комплектации, <<Каз- 
стальмоитажа». паросилового це
ха ЛГОКа.

Слабо раскрыта работа по осу
ществлению контроля за выпол
нением собственных постановле
ний, по руководству деятельно
стью общественных организаций 
в доклада* секретарей парторга
низаций управления «Уралдом- 
паремонт», Белинского рудника, 
управления треста, управлении 
фабрики 1 МО. Формально подо
шли к подготовке отчетов комис
сий контроля деятельности ад
министрации в парторганизаци
ях ремоитпо - механического за
вода, «Культбытстроя», станции 
Майлина.

Из-за слабой подготовки, низ
кой явки коммунистов переноси
лись спокп пповеіенин собраний



6 народного контроля.
< Коммунисты ДСУ-50 и;:
9 брали В. Ф. Толмачена деле- 
X гатом па городскую отчетно- 
Ф выборную партийную конфе- 
а ренцию. В. ДУДИНД,
? секретарь парторганизации
і ДСУ-50.

I  ОТЛИПАЕТ АКТИВНОСТЬ
? Ипана Брипетера на каж- 
А доіі праздничной демонстра 
іц и н  можно увидеть и строго 
і  духового оркестра. Он уже 
х много лет занимается в худо- 
? жественной самодеятельности 
А клуба «Горняк».
І А работает он в электроце- 
? хе горно обогатительного
I комбината электромехаником. 
9 Он окончил вечернее отделе- 
X ние Лисаковского строитель- 
? ного техникума, а сейчас 
4 уже заканчивает учебу в Руд-;
і  ненском индустриальном ин- 
9 ституте.
X По поручению партийной 
9 организации И. Бринстер яв- 
Аляется ответственным за ра- 
?боту комсомольской органи 
Азации. Много помогает Иван 
? Бринстер юношам и девуш- 
? кам цеха в организации со- 
л циалистического соревнова- 
?ния, проведении различных; 
імероприятий. И не только 
9 своего цеха. Он является! 
А членом комитета комсомола; 
X комбината.
4 Все успевает Иван Брин ; 
Астер. І1 товарищи по работе! 
9 знают, что если он возьмет-; 
А ся за дело, - - оно будет вы- с 
? полнено. А. ИЗААК, ] 

секретарь партийной 
? организации электроцеха. !

ВНИМАНИЮ СЛУШ АТЕЛЕЙ 
Ш КОЛЫ РАБКОРОВ И 

РЕДАКТОРОВ СТЕННЫХ ГАЗЕТ 
Очередное занятие школы 

рабкоров и редакторов стен
ных газет при редакции газеты 
«Лисаковская новь» состоится 
17 ноября в 17 часов в кабине
те политпросвещения город
ского комитета партии.

документы партии и прід„..,'ель-
с,і'на по этим вопросам, изучается 
и распространяется передовой 
опыт правофланговых соревнова
ния. 13 результате в цехе повы
силась трудовая и общественная 
активность трудящихся. Коллек
тив неоднократно выходил побе
дителем в городском социали
стическом соревновании. Ус
пешно выполнен и план десяти 
месяцев. Повысилась производи
тельность. Внедрение в произ
водство рационализаторе к и х 
предложений принесло экономи
ческий эффект 43,2 тысячи руб
лей. Снизилось в цехе количе
ство прогулов, опозданий, посе
щении медвытрезвителя.

В то же время в коллективе 
ость определенные недостатки в 
деле воспитания и укрепления 
социалистической дисциплины 
труда, повышения роли трудово
го коллектива. Следствием это
го являются повышение текуче-

ресурсов, улучшить гласность 
соревнования. Более активно 
пропагандировать и внедрять 
опыт передовиков и новаторов 
производства.

ОБ ИТОГАХ 
ОТЧЕТОВ 
И ВЫБОРОВ

Г>юро горкома партии рассмот
рело вопрос «Об итогах отчетов и 
выборов в партийных организа
циях города».

Отмочено, что собрании прохо
дили в обстановке товарищеском 
взыскательности, принцип паль 
ной критики и самокритики, при 
высокой активности членов и 
кандидатов в члены партии.

Высокий организационно-по
литический уровень отчетно-вы
борных собраний, активность на 
них коммунистов — результат 
тщательной подготовительной

той, оборудовании, бережного 
расходования материальных ре 
сурсов, улучшения качества вы. 
пускаемой продукции.

В ходе отчетов п выборов ком
мунистами высказано 173 крити
ческих замечания, предложения 
и пожелания. В партийных орга
низациях разработаны мероприя
тия по и\ реализации. Теперь не
обходимо установить постоянный 
строгий контроль за их выполне
нием, систематически информи
ровать коммунистов о результа
тах проводимой в атом направле
нии работы.

Однако в ходе отчетно-выбор
ном кампании выявились опреде 
лепные недостатки. Пе.і доста
точной подготовки, с низкой ни
кой и активностью коммунистов 
прошли собрания в партгруп
пах ПТО ремонтно-механиче
ской службы АТЦ Л ГОКа, рем- 
мастерских ЛТП УЛТ.

Вез должного анализа состоя

лись сроки проведения соорании 
в партийных организациях ІІЗЭС, 
ГИТУ 178, школы Яг 1, станции 
Майлииа.

Ниже, чем в среднем по горо
ду, была явка коммунистов на 
отчетных собраниях в паріийных 
организациях хлебозавода, гор- 
молзавода, медицинских работ
ников, ІІМК-1404, на общем соб
рании парторганизации треста 
«Лисаковскрудстрой».

Партийным организациям сей
час необходимо направлять всю 
работу на выполнение постанов
лений отчетно-выборных собра
ний, реализацию критических за
мечаний.

Утверждены на заседании бюро 
горкома мероприятия по реали
зации предложений и критиче
ских замечаний, высказанных на 
XV пленуме горкома партии, по
священном вопросу улучшения 
торгового и бытового обслужива
ния населения.

4- ЗА СЛОВОМ — ДЕЛО

ВВЕСТИ В ДЕЙСТВИЕ ВСЕ РЕЗЕРВЫ
КАЖДЫГІ ГОД на общем со

брании рабочих, инженер
но-технических работников и слу
жащих автотранспортного пред
приятия' принимаются социали
стические обязательства. Свег 
ряясь с достигнутым, анализи
руя сделанное, намечают новые 
рубежи, думают сообща, какими 
путями их достичь.

Более сложные задачи поста
вил перед собой этот коллектив 
в текущем году. А за словом, как 
известно, должно следовать де
ло. Что же можно сказать об 
этом сегодня?

Самое основное в принятых 
обязательствах — выполнение 
плана. Для автотранспортников
— план по объему перевозок и 
грузообороту. По грузообороту 
он выполняется и вполне успешно: 
с начала года на 104.5 процента.
II это за счет того. что удалось 
добиться сокращения простоев 
под погрузкой и разгрузкой, за 
счет увеличения коэффициента 
использования пробега автомоби
лей.
Иначе обстоит дело с другим

показателем — объемом грузопе
ревозок, который выполнен всего 
лишь на 98,8 процента. А это 
значит, что не перевезена 41 ты
сяча тонн народнохозяйственных 
грузов. Цифра немалая. И при
чин здесь найти можно немало. 
Вот одна из них: увеличилось в 
среднем расстояние ірузоиерево- 
зок. Однако нельзя ноняіь, по
чему этого не учли в начале года 
при планировании, при взятии 
социалистических обязательств. ІІ, 
все-таки, думается, что основная 
загвоздка ие в простом недоучете 
обстоятельств.

В коллективе сложилось слож
ное положение с кадрами. Боль
шая текучесть, приходит много 
молодежи, уходят старые, опыт
ные рабочие. Основная проблема
— отсутствие квартир, мест в дет
ских садах. Люди уходят, а план 
остается планом. 40 машин сто
ят без водителей, среди них 12 
КамАЗов и 12 КрАЗов — автомо

били большой грузоподъемности 
простаивают без дела.

Тем не менее по предприятию 
производительность труда на од
ного рабочею растет. По сравне
нию с прошлым годом она увели
чилась на 2,6 процента, что зна
чительно превышает социалисти
ческие обязательства этого года, 
но которым намечалось повысить 
ее на 0,8 процента. Следовательно 
несмотря на трудности, в коллек
тиве можно адействовать неис
пользованные резервы. А они 
есть.

Брали, к примеру, в начале го- 
да обязательство: создать 27 аз- 
топоездов с двумя и более прице
пами. На сегодня их только 15. 
Комментарии излишни.

Не выполняется и другой пункт 
—внедрение бригадного подряда. 
Передовым мотодом работы здесь 
охвачено 17 процентов от общего 
числа бригад, то есть пять бригад

из 29. Намечалось же внедрить 
подря і в семи.

Часто используются водители 
КамАЗов на ремонтных работах, 
Допускается плановое число ча
сов, которое водитель может ис
пользовать с этой целью. Но в 
автотранспортном предприятии 
это число выше положенного. П 
потому, что слесарей-ремонтип- 
ков не хватает, и потому, что 
зачастую водители боятся отдать 
свою машину в другие руки. Сле
довательно, и здесь имеется 
один из источников улучшения 
работы.

Предприятие добивается эконо
мии электроэнергии, по не выпол
няет обязательства по экономии 
горюче-смазочных материалов.

Это еще раз говорит о том, что 
в коллективе используются не все 
возможности по выполнению взя
тых обязательств.

Н. ПРИСЯЖНЮК.



В ИСПОЛКОМ! ГОРСОВЕТА

ВНИМАНИЕ
Исполком городского Совета на

родных депутатов рассмотрел воп
рос <0 работе педагогического 
коллектива вечерней средней шко
лы, предприятий н организаций 
города по повышению общеобразо
вательного уровня работающей мо
лодежи ».

Исполком горсовета отметил, что 
коллективом вечерней школы, 
предприятиями и организациями 
проделана определенная работа, 
(.оставлены списки молодежи, не 
имеющей среднего образования, 
совместные мероприятия школы и 
предприятий, проведен набор 
учащихся, укомплектовано Ж) 
классов, к которых обучается (>17 
человек. В школе І> кабинетов, 
оборудовании ч сооі веіст венно 
требованиям.

1 Іедагогичсскніі коллектив на 
протяжении нсех лет выполнял 
план набора учащихся. Сложи
лись определенные сняли коллек
тива учителей с руководителями 
предприятий и организаций. 1..,і 
[одно проводятся заседании ко 
миссий со іейсіния школе.

Большинство руководите, іей 
предприятий и организаций серьез 
Но относится к вопросу повышении 
общеобразовательною уровня сио 
ич рабочих.

Имеете с тем исполком горсове 
та отметил, что в работе школы и 
предприятий имеются серьс .ные не 
достатки.

В чтом году впервые не віліол 
пен план но набору учащихся в 
школу. Не полностью решена про
блем.! посещаемости учащимися 
занятии

Не все руководители уделяют 
должное внимание повышению 
образовательного уровня своих ра
бочих: РМЗ, Куржункульского 
рудника, ПАШ-1404, ОРС.а, уп
равления еКазмеханомонтаж .

Г' ТАЖ политинформатора у 
меня еще небольшой. Ос- 

пеи;-аю вопросы культуры и ком
мунистической морали.

Сразу оговорюсь, что по мно
гом мне помогает то, что более 
двадцати лет работала в учреж
дениях культуры.

При подготовке к политинфор
мациям пользуюсь тематикой, 
предлагаемой городским комите 
том партии, освещаю др\*не 
темы, поднимаемые г, централь
ной прессе.

Выступления стараюсь рал. 
нообранить. Вот некоторые те
мы моих информаций.

В мире сейчас неспокойно. 
Опасность ядерной войны ни
когда не ощущалась так остро, 
как теперь II я решила рас 
сказать о том, как работники 
искусства борются за мир. гак 
п назвав тему: "Искусство сра
жается за мир». Рассказала о 
том, как организовался Совет
ский фонд мира, па что идут 
деньги из фонда и как он по
полняется работниками искусст

ва. К примеру, денежную часть внесено 80004 рубля Комбинат
Ленинской премии передали в награжден тремя грамотами пра-
фонд мира писатели К Симонов вления Советского фонда мира,
и А. Маковский, народный ар- памятной медалью, грамотой
тист СССР Д. Соловьяненко. Республиканского комитета, а
Часть премии Ленинского ком- в этом году— Почетной грамотой

+  ИЗ ОПЫТА РАБОТЫ ПОЛИТИНФОРМАТОРА

СОВЕРШЕНСТВОВАТЬ МАСТЕРСТВО
еомола внесли в фонд поэты Р.
I ’ождсственсыні. композитор
II Лученок, ансамбли Песня 
ры •> и «Верасы».

Полит нчссьнь обо феватель 
газеты «Правда •>. председатель 
Советского Комитета защиты 

мира К). /Ііу коі; передал в 'Ронд 
мира премию международного 
Союза журналистов. Народный 
артист Татарской АССР 1’. Иб
рагимов премию имени 'Гу 
кая. А вклад Д Райкина в 
Фонд мира составляет десятки 
тыс ял р\ блей.

А в конце рассказала о вкла
де в «Ронд мира трудящихся 
комбината. С И)7і> по 1!)82 год

Советского Комитета защиты 
мира. II красной нитью пропета 
в беседе тему, что важна не 
сумма взноса, а то воспитатель
ное воздействие, которое ока
зывает сам факт, говорящий о 
красоте души человеческой.

Другая тема • Чгнтбригада в 
поле». В стороне от уборочной 
кампании не остаются и работпи 
ни культуры: на ноля выезжа
ют агитпоезда, агитационные и 
художественные бригады, ыш 
гопереднижки Рассказала об 
агитбригадах нашего города, поз
накомила с их репертуаром, ка 
чес лисиным составом участников 
х у д о ж е с  гиепной са моден т ельпо

сти. А опыт работы городские 
агитбригады имеют. недаром 
уже в первые годы создания о 
них писали в газете «.Правда--, 
в журнале «Огонек».

На политинформацию «Де 
коратнвно прикладное нсһусеі 
во» (о хохломской росписи) 
приготовила небольшую выстав
ку изделий (чаши, вазу, со 
лонку, набор ложек и стакапчи 
ки).

13 конце каждой информации 
слушателям обязательно назы
ваю рекомендательную литера 
туру но данной теме, і де и что 
можно прочитать.

Сейчас я работаю над темой
о киностудии «Мосфильм».

Утро для меня начинается с 
чтения газет и журналов. 1>ез 
самообразования нельзя. Исдһ 
политинформатором нельзя быть 
только на час, день, месяц. Па 
ша работа требует совершенство 
вания мастерства. постояіпкій 
учебы. С. ЛЯПУСТИНА, 

руководитель секции 
политинформаторов Л ГОКа.

4- ! Іи гчрш)  оо/хі. :ціиі(ігі)  ь ілта

ПИШУТ НАШИ ЧИТАТЕЛИ
. . . П Ы Л А Ю Т  К О С Т Р Ы

Ответ тіа вопрос,  иобим ли мы 
н а ш  город,  бережем ли его, вро 
де  леон.  Конечно,  да.  Часты у 
на с  субботники,  м ес яч ник и по си 
]іиі а | )11оіі очис гке горо і,і.

Мо что порой получается?

Почти клл*дый день.  л особенно 
11о с убботникам и с ани та рны м 
Дням.  111.11,1101 но городу кос і ры.  
( Л/км лет я  і в окна,  на белье,  ко 
торос* с у ша т  холя іі к и на улице,  
дым попадает  в форточки.  Но лто, 
м ожно  склллть,  полбеды.  Главная 

в том, что гибнет грлва, л 
иногда н деревья.

З ел епң ех  і іысепва і і раву но 
все му городу,  н радовал л г.ілл 
она  своей лелепк.о.  Дл п пыли 
Пыл о меньше,  \ пот ом .1 Ковер ю 
стал пле шив ым.  II ведь все лил

дворппкп. Кто же ла лто должен
о і веч л і к ’

Р. БАУФАЛОВА.
I м кр., д. 7, к в. 20.

Т Р У Д  — Н А С М А Р К У ?

11л субботнике  около домов 
.ҮЛ1, 18, 10. I'2 у че ники 8<*л»> кллс 
са школы Л ‘ 3 высадили (»п де 
(іеві.ев. Жі г іслн  лпіх  п домл А I/ 
около ясли-сада  <«.»олотоіі к.но 
чпк-> ілі./Ке к аж ды й год выса жи 
влип деревкя.  II к а ж д ы й  і од они 
ласыхают.  \ шс <|>ы па .пом уча 
стке у пр ав ле ни е  «( > і дел
строіі *>.

1I е у ж е л и н лі и (>0 дс‘ревьев,  
в кіс л л^е п н ы \  ш кол ыі н ь а м н, он» и 
дает  т а ка я  ла* \ чаі і ь.'

I.. ЧI I>і>11чі111 V. 
ир с д е е д а т е . і ь  д о м о во го  к о м и т е т а .

ОТ 14 Д МСЦІІІІ:



Исполком горсовета обяіа . і  всех 
руководителей предприяінй и ор
ганизаций города улучшить работу 
по повышению обра зов ате льною 
уровня,  усилить контроль і.і пре
доставлением льгот учащимся.  :а- 
слуншвать ответственных іа обу 
чение рабочих на планерках,  р або
чих собраниях,  учитывать пос еща 
емость танятин н школе при п од 
ведении итогов социалистического 
соревнования.

Успешно справляется с планом и социалистическими обязательст
вами на строительстве обьекТов Куржупкульского рудника бригада 
Н <І>. Реппикова нз <■ Культбытстроя».  II этом году она з а в о е в а 
ла т а к и е  лучшей бригады Мпитяжстроя  Казахской ССР.

Па снимке:  II Ф. РІ И П П К О В  Фото Л НАУМОВА

ют,  что там,  где ;і;гуі мусор п 
л ис тья ,  т р ав а  не  растет.

I! правп іах содери.аппн и со
хра ннос ти и ис пра вном состой 
ПII11 элементов  в нешнего  благо 
устройства ,  о з ел ен ени я  и ,і,іі 
л пщ но га  фонда  . ' Інсаковсі .а,  у т 
в е р ж д е н н ы х  с еее і пц  горсовета и 
шопе  этого года,  ясно сказано:  
з а пр е щ а е т с я  ж е ч ь  с ухие  л ис п . я  
на газонах и под де ревьями,  но 
:гго р е ш е н ие  не в ып ол ня ю і д а ж е

I Іе с луч ай но  :пи вопросы іш т 
ин.мают н а ши  ж и те л и  осенью.  
Перед на ст упл ение м знмі.і они 
еще раз пнпо.мнпаюі н п р е д п р и я 
тиям, за к отор ым и за к ре п ле н ы 
определенным уча стки террито
рии города,  н л л ып щ п о- ко м  м> 
н а ль ны м отделам,  и всем жпте-  
ія.м города,  что забота  о ч ш т о -
іі , благоустройстве.  уходе аа па 
енждошін.ми д ол ж н а  быт ь всегда 
в ях центре  внима ния ,  ч іо гоіо 
вит ьс я  і, лоту н у ж н о  ЗИМОЙ.

НА ОТЧЕТНО ВЫПОР 
IIОМ комсомольском соб

рании Краенооктябрьского бок
ситового рудоуправлении высту
пающие говорили о разном. 
Александр Гемель, помощник 
машиниста Козыревского рудни
ка, о том, что с производствен 
ной работой комсомольцы справ
ляются успешно, по с общест 
венной дела обстоят совсем по- 
другому. II спад комсомольской 
активности объясняется не 
только уменьшением численно
сти организации на 11 комсо
мольцев, но н тем, что нет ни 
должного контроля со стороны 
комитета комсомола, ни помощи 
от него первичкам.

Александр Машенцев, началь
ник цеха озеленения, спросил 
сидящих в зале комсомольцев: 
почему они в этом году не смог
ли по-настоящему организовать 
проводы своих же ребят в ар 
мню, тогда как прошлые годы, 
этой весной, они проходили всег
да на высоте. До сих пор не 
приведены в порядок стадион, 
спортплощадка. А чья это забо
та? Комсомольцев. Нужно, что
бы за каждое дело конкретно от 
печали комсомольцы, необходи 
мо повысить спрос с каждого за 
общественную работу.

Сергей Скворцов, секретарь 
комсомольской организации 
элекіротехнической лаборатории, 
причину пассивности объяснил 
недоработками комитета комсо
мола и самих комсомольце;,:

«Почаще нужно бывать в це<ах 
секретарю комитета комсомо 
ла». Эту же мысль высказал и 
групкомсорг комсомольско мо
лодежной бригады (і Пел АН
5 10 Петр I Іагель из авто факс

все многообразие человеческих 
взаимоотношений. По все таки, 
думается, разговор на отчетно 
выборном собрании начинать 
нужно было с другого.

П комсомольской организации

вышение роли трудового кол 
лектива и решении этого вопро
са на сегодня одна из глав
ных задач. На ото нацеливает 
и ряд последних партийных до
кументов. Это должно было

НО ПРОБЛЕМЫ ОСТАЛИСЬ...
ЗЛМПТКИ г. О Т Ч П Т ІЮ -В Ы Б О РІ ІО Г О  К О М С О М О Л Ь С КО ГО  С О Б Р А Н И Я

портного цеха. Он сказал, что 
их коллектив критикуют за  не 
выполнение плана, а комитет 
комсомола только констатирует 
факты, а разобраться в прими 
пах, может помочь в чем то 
до этого дело не доходит. Хотя 
спортивная работа в управлении 
ведется неплохо, но и в ее по
становке есть недостатки. Так, о 
проведении спортизного меро
приятия зачастую сообщают на
кануне, когда спортсмены ни 
подмениться на работе не успе
вают, ни отпроситься.

Хорошую интересную мыелг. 
высказали неско ы ;о  выступаю
щих: почему бы комсомольцам 
не взять шефство над пусковым 
объектом Белинским рудии 
ком. Но почему-то конкретно тта 
собрании так и не приняли ре 
шения, до конца эту мысль не 
довели.

Много нужиых н важных вон 
росов затрагивалось по ходу вы 
ступлениіт комсомольцев в пре 
ниях. Это и естественно: ком
сомольская жизнь включает и 
производственную работу, и уче 
бу. и отдых, и спорт, словом.

рудоуправления на учете 206 
членов ВЛКСМ. На собрании 
присутствовало около I 10 (око
ло — потому, что некоторые 
опоздавшие не успели пройти 
регистрацию). Объявление гла
сило: начало в 17.00 в Доме 
культуры «Россия». Однако на
чалось собрание в 17.30, При
чем, и это, пожалуй, самое ха
рактерное, -  тот день, когда 
оно, наконец, прошло, — это 
было уже во второй раз. В 
предыдущий —- собрание не со
стоялось из-за неявки трети 
комсомольцев(І) II когда шла я 
на собрание, то надеялась, что 
первым делом на нем будет раз
бор такой недисциплинирован
ности По надежды оказались 
только надеждами. ІІн разбора, 
ни разговора на эту тему не 
последовало. И лозунг, висев
ший па правой стороне зритель
ного зала Дома культуры, 
«Организованность, д е л о в и 
тость. дисциплина требова 
пне сегодняшнего дня» вы 
глядел как недоразумение 

Да, укрепление дисциплины по 
всех сферах нашей жизни, по

быть постоянно в центре внима
ния комитета комсомола Невы
полнение комсомольцами устав
ных требований ведет к нару
шениям, нарушения становятся 
привычными, одно влечет за со
бой другое, третье. Так. есть в 
организации комсомольцы, з а 
долженность по членским взно
сам у которых составляет 6 ме
сяцев. За отчетный период со
стоялось всего два общих ком
сомольских собрания, тогда как 
минимум их должно быть четы
ре. Причем, явка на них опять 
же была плохой, и оба проводи 
лись только со второго раза. 
Как видим, поводов для серьез
ного разговора было более чем 
достаточно. По «мирное тече
ние» собрания нарушил только 
секретарь парткома КБРУ А. Н. 
Волков, поставивший вопрос 
принципиально: «Каждый дол 
жен спросить прежде всего се
бя: что я сделал па произведет 
ве, в общественной работе, 
чтобы оправдать звание комсо 
мольца? О дисциплине, йот о 
чем должен был быть сегодня 
разговор>.

Но в докладе секретаря ком 
сомольской организации I!. Ада 
ма о пей было сказано вскользь, 
причины существующих подо 
статков в работе не названы, 
отчего и весь доклад показался 
легковесным.

А ведь именно отчетно-выбор 
ные собрания предполагают убе 
дителыіый, конкретный рассказ
о достижениях, серьезный апа 
лиз проблем, постоянно рождае 
мых жизнью. Н. думается, сво 
ей главной цели главное собра 
пне года не достигло. А об 
умении комсомольцев работать с 
высокими результатами еще раз 
наглядно продемонстрировало, и 
как раз в дни, когда проходило 
отчетно-выборное собрание, со 
общение об очередной победе 
рудоуправления в социалист  
ческом соревновании в Мин 
цветмете за третий квартал, в 
которую комсомольцы внесли 
немалый вклад. Значит, ново 
му составу комитета комсомола 
работу нужно начинать именно 
с несостоявшегося разговора о 
комсомольской дисциплине. Не 
будет его все останется но / 
прежнему и вновь комсомольцы 
соберутся на собрание мепь 
шим составом, а старшие гола 
рнщп, коммунисты, будут СІТра 
иедливо упрекать в пассивно 
сти, в неумении организовать 
себя и свою работу, в оТсуто 
вип у них комсомольского огонь

ка и задора.
С. СУЛТАНОВА.



Вся строительная площадка 
Белинского рудника разбита 
на отдельные подкомплексы: 
системы водоснабжения, элект
роснабжения, административно- 
бытовой корпус, склад горю
че смазочных материалов, ко
тельная. За каждый из них от
вечает главный специалист тре
ста «Лисаковскрудстрой». О 
том, как идут дела на одном 
из них, рассказывает замести
тель управляющего трестом по 
капитальному строительству 
Н. В. Афанасенко.

Б Е З  ПРЕУВЕЛИЧЕНИЯ 
можно сказать, что пода и 

тепло самое главное на промыш
ленном площадке. С их поступ
лением оживает работа и строи
теле]!. и горняков. Поэтому не 
случайно системе водоснабжения 
на Пелииском руднике отводят 
важное значение.

Что она ил себя представля
ет?

Пять скважин глубиной в со
рок метров, соответственно обо
рудованных. От них идут водо
воды до насосной второго подъ
ема, где вода поступает снача
ла в резервуар (емкость объ
емом 250 кубометров), оттуда 
насосами подается на фильтро
вание и. уже очищештя, на
копляется в другом резервуаре. 
Отсюда часть воды подается на 
водонапорную башню, а из нее 
идет в котельную поселка Ка- 
индыколь и в жилые дома. Вто
рая нитка идет до централь
ной площадки. минуя водона
порную башшо, до насосной 
третьего подъема, где установ
лены два резервуара по тыся
че кубометров.

На сегодняшний день уже

пробурены все скважины, все до котельной в поселке Каинды- кий уровень. Каждый день сда-
они оборудованы насосами. Ра- коль. ется в эксплуатацию объект,
ботает скважина ЛЬ 2, в стадии Что касается насосной третье Так. 3 ноября запустили два
готовности еще три. Самая го подъема, можно сказать, что первых котла в поселке Каинды-

она практически готова. Если коль.
бы не «помощь* промстроевцев. В срок, к 4 ноября, справи-

болыпая работа на этом участке, 
которую предстоит сделать,

4 - С ГЛАВНЫХ ПУСКОВЫХ ОБЪЕКТОВ ГОДА

РАБОТЫ П РО ДО ЛЖ А Ю ТСЯ
установка ограждения. В нояб
ре она будет завершена.

Успешно прошли испытание 
водовод до насосной второго 
подъема, один резервуар на 
250 кубометров. Испытывается 
второй резервуар. Если он его 
выдержит, этот узел практиче
ски готов. На насосную уже по
дано напряжение, намечается 
прокрутка всего оборудования.

Только выполнив все эти ра
боты. можно подавать воду на 
водонапорную башню, которая 
уже построена. Н о ідесь ответ
ственная задача стоит перед 
строителями из управления ме
ханизированных работ, которые 
еще не закончили испытание во
довода от водонапорной башни,'

Безответственное отношение ис 
полннтелей к своему заданию 
привело к некачественному 
строительству резервуаров. Оба 
они испытание не выдержали. 
Сейчас строители «Промсг- 
роя-1» устраняют допущенный 
брак. Мало того, что это не 
производительная работа, но она 
также требует дополнительного 
расходования строито  л ьн  ы х 
материалов, больших затрат 
рабочей силы. И это в то время, 
когда каждый человек на Белян
ке на счету!

Если .взять в целом, дела па 
Белинской площадке значитель
но улучшились. Причиной это
му -  организация работ, ко
торая поднялась па более выси

лось со своим заданием — мон
таж 400 метров железобетонно
го забора на второй скважине 
звено В. К. Грохотова из «Ііром- 
строя-1». И сделали они свою 
работу с хорошим качеством.

Большое спасибо хочется ска
зать Александру Андреевичу Ка
меневу. бывшему старшему про
рабу из « Культбытстроя». а 
ныне пенсионеру. Когда его 
попросили помочь при строи
тельстве системы водоснабже
ния, он не отказался. С его 
приходом оживилась работа. Вы
сокая квалификация старою, 
опытного специалиста, его зна
ния и умение пригодились.

Хорошо поработал на монтаже 
и подаче напряжения па котель-

УЛУЧШАЮТСЯ ОРГАНИЗАЦИЯ И ДИСЦИПЛИНА
В красном уголке Куржун- 

кульского рудника прошло тор 
жественное собрание. Открыл 
его секретарь парткома треста 
«Лисаковскрудстрой» В. В. Внн- 
дерских.

Об итогах работы строителей 
в октябре доложил начальник 
производственного отдела « Глав- 
кустапайс гроя ■■ \. II. Решетов. 
Он отметил, что к этом месяце 
коллектив освоил 292 тысячи

рублей против 190 тысяч по 
плану.

Это результат лучше нала
женного соревнования среди 
строителей, улучшения диспип 
лины и организации труда.

Однако, еще более трудные и 
сложные задачи у строителей 
впереди. В ноябре нужно пол 
ностыо закончить внешнее во
доснабжение рудника и сдать 
его в эксплуатацию, дать па

пряжение на главную поннзи 
тельную подстанцию и линию 
электропередачи, закончить от
делку столовой.

Председатель объединенного 
профсоюзного комитета треста 
«Лисаковскрудстрой» В. С. Ми 
стрюков вручил премии и цен
ные подарки наиболее отличив
шимся в социалистическом со 
ревновании строителям. Это 
бригады II. М. ПІакалова и

ную коллектив учас» 
электромонтажа», который ь .  
главляет старший прораб А. II 
Фисуп. Отлично справились со 
своим заданием и две другие 
бригады па строительстве ко 
тельной в поселке Каипдыколь, 
руководимые А. Г. Неффом и 
С. И. Цавалюком из <■ Кулы 
бытстрои».

Надо отметить, что большая 
помощь оказывается и со сторо 
ны заказчика Красиооктибр1 
ского бокситового рудоуправле 
пня. Все сроки работы но по 
даче напряжения на котельною 
и трансформаторную нодстап 
цию, где ответственным явля
ется Н. II ІІовгородов. главный 
энергетик КБРУ, выдержат,;.

Работы по сооружению сж ге 
мы водоснабжения продолжаю! 
ся, есть уверенность, что они 
будут выполнены.

И. АФАНАСЕНКО, 
зам. управляющего треста 

«Лисаковскрудстрой» но 
капитальному строительству.

М. В. Сальникова, трубоуклад 
чик В. II. Бородуля, машинист 
экскаватора И. А. Денисенко из 
управления механизированных 
р а б о т ,  С. К. Канапин н
А. \. Сорокин из «Промстрон 
I ■>, плотник Л I’. Рудковский 
из <• Отделстрон», газоэлектро- 
сварщики II. А. Петров п I’,. Р. 
Вандран, каменщик В. Г. Миг 
■іельштедт из «Культбытстрон».

Н. АЛЕКСЕЕВА.

Комплексная бригада Валь 
тера Эрнстовича Бауэра из 
строительного у п р а в  л е н и я 
<■ IІромсгрой-1 » заняла первое 
место среди бригад ведущих 
профессий • Главкустанайстроя» 
по итогам социалистического

ЛУЧШАЯ 
В ОБЛАСТИ

за третийс о р е в н о в а н и я
тал.

Передовому 
чека Почетная

к вар

коллективу вру- 
грамота. перехо

дящий вымпел и денежная пре
мия. Бригаде выделены две бес
платные путевки в Дом-отдыха.

В. СВЕЧНИКОВА, 
инженер отдела 

труда и зарплаты.

В

+  ПРОФОРИЕНТАЦИЯ

В МИР ПРОФЕССИИ
Нелегко работать в сфере об 

I служиванин, но поче і по и очень 
интересно. I! этом мы убеди 
лись, побывав на экскурсии, где 
встоеі илисі, с людьми, попа

4- ИЗ РЕДАКЦИОННОЙ
почты 

БЕРЕГИТЕ ВОДУ!
Все, наверное, читали статью 

в нашей газете Дело всех п 
каждого» об экономии воды



IIIIП И И  ІІІКДОШ Ш  ШКОЛЬНОЙ УЧКІІІ.І
Воспитательная работа по ме

сту жительства важное звено н 
коммунистическом воспи гании 
подростков.

II. К. һ'рунская, придавая 
большое значение внешкольной 
работе, писала, что она «не 
должна быть просто продолже
нием школьной учебы, она во 
всех действиях должна быть 
согласована со школой, тесно 
увязана с нуждами школы и на
правлена в помощь школе».

С 1980 года по инициативе 
гороно проводится городской 
смотр работы по месту житель
ства. Включившись в него, шко
лы, дворовые клубы, внешколь
ные учреждения добились более 
целенаправленной, содержа
тельной и разнообразной работы 
но организации внешкольного 
воспитания.

Работа по месту жительства 
велась по единому плану. Это 
позволило лучше организовать 
досуг школьников, увеличить 
охват учащихся в проводимых 
городских мероприятиях, улуч
ши ть качество их проведения.

Координирующую роль в ра
боте по месту жительства вы 
полняет городской Дом пионе
ров и школьников. В течение 
учебного года раз в месяц про
водилась учеба членов советов 
разновозрастных отрядов но 
школам.

Большую инструктивно - ме
тодическую помощь оказывает 
Дом пионеров педагогам-оргаии- 
заторам дворовых клубов.

Велика роль в работе по мес
ту жительства дворовых клубов.

В журнале посещаемости дво
рового клуба «Гагаринец» жи- 
лищно - коммунального отдела 
ГОКа записано 370 ребят. Еже
дневно сюда приходит около 10
- 50 учащихся, в основном 1 

8 классов. Неплохо организова
ны в клубе тимуровская рабо
та. «Зеленого патруля».

В спортивном клубе «Олимп» 
того же первого микрорайона 
ироводйтея большая физкуль- 
іурііо оздоровительная и спор

тивно - массовая работа. Члены 
этого клуба добились хороших 
спортивных результатов в го
родской спартакиаде и облает 
ных соревнованиях по футболу, 
пионерболу настольному тенни
су.

Большая воспитательная ра
бота по месту жительства ве
дется в дворовом клубе «Фа 
кел» жилищно - коммунального 
отдела треста. Клуб находится в 
большом четырехкомнатном по
мещении. Ежедневно в нем бы
вает 50 - 7 0  ребят.

ВОСПИТАТЕЛЬНАЯ РАБОТА  
ПО МЕСТУ ЖИТЕЛЬСТВА

На счету клуба много инте
ресных культурно-массовых ме
роприятий. По спортивная рабо
та в нем пока еще не на долж
ном уровне.

Содержательней стала работа 
по месту жительства в дворо
вом клубе «Орленок».

В летнее время, когда вре 
менно замирает жизнедеятель
ность коллективов классов, воз
растает роль воспитательной ра
боты по месту яштельства. 
Этим летом по микрорайонам 
города было создано 32 разно
возрастных отряда с охватом 
1100 учащихся. Но только в 
28 из них работа была поставле
на неплохо. Отряды проводили 
спортивные соревнования, ве
селые старты, экскурсии, кон
церты, конкурсы рисунков, 
праздники дворов и другие. В 
конце каждого месяца прово
дились операции «Лучший бал
кон, подъезд».

Разновозрастные отряды бы
ли активными участниками всех 
городских массовых мероприя
тий, которые в этом году про
ходили на более высоком мето
дическом уровне.

Воспитательная работа по ме
сту жительства стала многооб 
разнее по Формам ее организа
ции. Но вое-тдчи она не всегда 
обеспечивает нужный воспита

тельный эффект. Эпт'і в ка
кой-то мере объясняется и рост 
правонарушений среди несовер 
шеннолетних.

Мало привлекаются к работе 
по месту жительства родители. 
Отсутствие целенаправленной 
работы со всеми возрастными 
категориями, недооценка вклю 
чения населения микрорайона в 
совместную со школьниками 
общественную и полезную дея
тельность - эти недостатки 
снижают действенность воспита 
тельной работы по месту жи
тельства.

Исходя из этого, бюро город 
ского комитета ЛКСМ Казах
стана и совет гороно постанови
ли места по итогам смотра ра 
Сеты по месту жительства за 
1082—83 учебный год не при
суждать, отметить целенаправ
ленную работу в этом направле 
нии школы №  3 и Дома пионе 
ров. Решено ходатайствовать 
перед ЖКО ГОКа об улучше
нии и расширении материальной 
базы дворовых клубов «Гагари 
нец» и «Орленок», перед ЖІЮ 
треста — о выделении дополни
тельной единицы педагога-орга- 
иизатора клуба «Факел», перед 
ЖКО КБРУ - о создании в п. 
Октябрьском дворового клуба. 
Детско - юношеской спортивной 
школе и станции юных техников 
нужно принять меры по улучше
нию инструктивно . методиче
ской и организационно-массо
вой работы по месту жительст
ва. Школам, дворовым клубам

- улучшить работу разновоз
растных отрядов, обеспечивать 
их планомерную деятельность в 
течение года, направлять их 
работу на усиление охраны по
рядка в микрорайоне, больше 
привлекать к работе по месту 
жительства учащихся старших 
классов, родителей.

Смотр-конкурс работы школ, 
дворовых клубов, внешкольных 
учреждений по месту жительст
ва продолжается.

И. ДУКАРТ, 
методист горит».

стоящему любящими своп труд.
- Г. нашей работе нельзя без 

любви к делу, без уважения к 
людям*, сказала нам ирода 
пец отдела полуфабрикатов к.у 
.пшарного магазина .V I Ф. К 
Рогальская.

Поэзию труда видит в своей 
профессии контролер кассир 
.1. С. Султанова, работающая в 
магазине № 3 5 .

«Интереснее всего работать в 
отделе «Галантерея —парфюме 
рия». Ведь половина товаров 
здесь имеют назначение подар 
ка», утверждает работник 
магазина «Юность» Э. II. Бе 
няс.

Еще к детотве мечтала стать 
продавцом В. И. Шаренко и за 
свой двадцатилетний станс ра 
боты по этой профессии ни ра 
зу не изменила своего мнения.

С интересом наблюдали мы 
за работой мастера - парик 
махера Л. С. Чураковой. Она 
дала нам рекомендации по при 
вилькому уходу за волосами. 
А модельер - парикмахер Г. С. 
Василии показала модели совре 
менных причесок «Корт», «Диа
на», «Каскад». Она убедила 
нас в престижности своей про 
фессни и познакомила с усло
виями приема в училище.

После этой экскурсии мы по 
новому взглянули на труд ра 
ботников обслуживания. Неко 
торые из нас серьезно подумы 
вают выбрать профессию как 
раз в этой нужной сфере.
А. ДЕМИНА, Р. АЙТБАКИНА, 

учащиеся 8 «б» класса 
школы № 2 .

(№ 7 2  от 21 сентября). Дейсг 
вителыю, г,ода наше богатство 
и запасы ее вовсе пе неисчерпа 
емы. В статье приводится нема 
ло фактов бесхозяйственного от 
ношения к воде. А мне хочет
ся добавить нот еще о чем.

Существует в пашем городе 
станция биологической очистки. 
Вся использованная жителями 
вода через канализационную си 
стему поступает сюда, проходит 
соответственные стадии очище
нии и затем, уже как техниче
ская вода, идет па фабрику, где, 
как известно, без нее никак не 
обойтись. Работа коллективом 
станции проводится немалая 
здесь хорошо знают, как важно 
сохранить воду, сделать ее луч
шего качества для последующей 
эксплуатации. А вот все ли жи
тели города понимают это?

Некоторые из них совершенно 
пе желают считаться с тем, "гіто 
воду надо беречь, обращаться с 
ней аккуратно. Чего только та
кие не выбрасывают в канализа
цию рыбу, гнилые овощи, 
тряпье, различные отбросы. А 
в результате у пас выходит из 
строя оборудование, пет воз
можности П О Д Н Я Т Ь  процент чи
стоты технической воды. Н е
ужели так трудно вынести отхо 
ды в специальную машину, ко 
торая два раза ежедневно бы на 
ет і! каждом микрорайоне.

В. СМИРНОВ, 
бригадир станции 

биологической очистки.

П Р Е Д Л О Ж И Л А « С К А Т Е Р Т Ь - С А М О П Р А  Р К А »
В один из обеденных переры 

вов работники управления ком
бината не спешили домой. Проф
союзная организация и комитет 
комсомола управления проводи 
ли конкурс «Скатерть-самобран 
ка» на лучшее приготовление 
кондитерского блюда. Увиден
ное превзошло все ожидания. 
Чего только не приготовили ма
стерицы к этому конкурсу! Мож 
но было оцепить и вкус изделия 
и тут же взять рецепт.

Жюри с трудом справилось со

своей задачей. Им отмечены 
были конфеты «Каштан» и торт 
«•Муравьиная горка» В. Г. Лош 
каревой, казахский пирог «Ча> 
чаг» Л. Н. Сидоренко, торт 
«Ореховый» В. Ю. Музыченко, 
слоеное пирожное «Ягодка» 
Е. Р. Вирич.

Но и остальные кондитерские 
изделия были ничуть пе хуже. 
В этом смогли убедиться псе ж< 
лающие, так как конкурс закон 
чился чаепитием.

С, КСАИОВА,



НА КАНИ КУЛАХ—  
В ДВОРОВЫЙ НЛУБ

Осенние каникулы, которые 
пролетели очень быстро, нача 
лись и дворовом клубе «Факел» 
мероприятием «Знаешь ли ты 
цену хлеба»?

Ребята нобьшали с зкскурсн 
еіі па хлебозаводе, которому 
но итогам третьего квартала 
присуждено переходящее Крас
ное знамя среди промышлен
ных предприятии города, а за- 
тем I! красном уголке встрети
лись с работниками завода и по
казали им концерт.

Вторым запоминающимся со
бытием для ребят был устный 
журнал «За бережное отноше
ние к природе», проведенный 
станцией юных натуралистов, 
беседы Лены Виноградовой, чле
на этой станции, о природе Ка
захстана, ее богатстве и запо
ведных уголках.

Л в Доме культуры «Строи
тель-' совместно с детским сек
тором прошли утренники «Ма
ленький, да удаленький» с ве
селыми играми и о сказках «В 
гостях у Красной Шапочки».

С удовольствием участвовали 
малыши и в конкурсе рисунков
- Октябрь в рисунках октябрят».

Ё. НОСЕНКО, 
член совета дворового клуба 

«Факел».

ОСЕНЬ В Л У К О Ш Н Е
Кружковцы Дома пионеров 

провели на каникулах праздник 
осени. В программе были кон 
курсы, выставки, игры, танцы.

Все кружковцы приняли уча
стие в выставке кулинарных из
делий по теме «Осень». Очень 
понравились ребятам изделия 
«Осень и лукошке» Лены Багре
цовой нз городского пионерско
го штаба, Оли Лосевой из круж
ка мягкой игрушки, Тани Анд
рющенко, Лены Якушиной. Га
ли Остапенко из клуба интерна
циональной дружбы.

Интересно прошли конкурсы, 
несен о временах года, стихов!
об осени.

РЕЗУЛЬТАТЫ НАЛИЦО, КОГДА ЕСТЬ ПОДДЕРЖКА
За активность па празднике и 

участие в выставке особо были 
отмечены члены клуба интерна
циональной дружбы, которым 
руководит Т. Н. Паукова.

Праздник понравился. Реше
но сделать его традиционным.

В. КОСУЛИНА,
руководитель кружка Дома 

пионеров.

ЭКЗАМЕН 
ДЕР Ж А ЛИ  
ЮНЫЕ ГЕОЛОГИ

В Кустапае состоялся первый 
областной слет - соревнование 
юных геологов.

Команду Лисаковска пред 
ставляли учащиеся школ города; 
Ирина Синицына, Ирина Дуди- 
на, Вадим Русанов, Елена Баг- 
рецова, Сергей Фадеев. Влади
мир Шефер и Сергей Базаркин,

По пяти видам состязались 
юные геологи. Но так получи
лось, что им пришлось приме
нять не только 
знания. Соревнования оказались 
для них еще и своеобразным 
экзаменам па выдержку. Поіо- 
да и дни слета стояла холодная, 
со снегом, а ребятам пришлось 
в холодной воде делать шлихо
вое опробование, гидрогеоло
гические исследования.

По все они с честью этот эк
замен выдержали и заняли 
третье призовое место, усту
пив командам Кустаная и Дже- 
тыіары.

Областной смотр-копкурс дис
котек, который проходил в 
г. Кустапае, продемонстрировал 
рост лискотечного движения в 
нашей области. Ото был третий 
конкурс, и за три года его иро- 
ведеимя численно и качественно 
возрос состав его участников. 
Если в нервом конкурсе участво
вало всего несколько коллекти
вов. то в атом году их было уже 
10.

Паша дискотека «Лабиринт» 
также участвовала в смотре. 
Конкурс проходил во Дворце 
культуры «Химик» в ,іале диско
теки «Диско-100».

Организация смотра была хо
рошей. Гостеприимны были хо
зяева, они создали гостям ат
мосферу свободного общения, все 
возможности для успешного вы
ступления.

Комплексная программа дис
котеки «Диско-100» (иервоо мо
его в этом виде программ) 
синтез музыкального материала 
антивоенного звучания и совре
менных форм отдыха молодежи. 
Когда смотришь программу это
го коллектива, создается впе
чатление, что у них нет ника
ких трудностей: настолько плав
но идет ход дискотеки, работа 

теоретические Цоператоров — органична. Уда
ется нм это потому, что «Диско- 
100» имеет хорошую поддержку 
в лице Дома культуры «Химик» 
и базового предприятия.

Тематическая программа «Мы
— за мир!» дискотеки г. Джеты- 
гары (второе место в этом виде 
программ) — была одной из 
лучших на смотре. Успех этой 
дискотеки также не случаен, так

как' ее к’Л.ілектнв имеет постоян
ную поддержку со стороны ди
рекции Дворца культуры и асбе
стового комбината. 11\ програм
мы по духу напоминают первые 
КВІІ, вместе с тем они совре 
меипы по форме, звучанию и со 
держанию.

Хорошо, непринужденно и до
ходчиво звучала программа куш- 
мурунцев (третье место за тема
тику). Раскованность и довери
тельность ведущего подкупала 
аудиторию. Содержание програм
мы было прекрасно раскрыто 
посредством грамотного примене
ния всех средств дискотеки.

ОРГАНИЗАЦИИ ДОСУГА

Неплохо смотрелись програм
мы дискотеки г. Рудного, кото
рые применили танцы и хорео
графию.

По плохую службу им сыграла 
чрезмерная громкость, неумелое 
применение светоэффектов, что 
смазало в общем-то неплохую 
нрог рамму.

Программа пашей дискотеки 
состояла из танцевально-развле
кательной части. Продуманный 
музыкальный ряд, органичный 
текст, отреиетированность свели 
ошибки к минимуму. Время, от
пущенное нам, пролетело неза
метно. Думаю, что именно это 
лаконичное содержание, гармо
нично взаимосвязанные части, 
сплетенные умелым ведением, по
зволило комиссии сделать вывод 
и признать нашу танцевально- 
развлекательную программу луч
шей.

Все дискотеки, занявшие при

зовые места, были отмечены цен
ными подарками -  кинокаме
рами, фотоаппаратами, стробо
скопами и другими призами.

Участие в конкурсе принесло 
нам большую практическую поль
зу. Правда, вернувшись домой, 
мы вновь столкнулись с трудно 
стями. Обидно, например, что мы 
не можем полностью использо
вать наш зал «Молодежный», 
оборудовать его по современным 
требованиям светотехникой и ап
паратурой. Пли как можно гово
рить о придаче танцевальным 
мероприятиям формы «балыю 
сти» -  платья, туфельки, соот
ветствующие манеры и прочее, 
когда в зале нет нормальных ус
ловий для этого. Да п сам вход 
с запасного хода вызывает каь 
само собой разумеющееся куре 
пне и др. Как следствие этого 
паше ведение танцев н дискотек, 
которое, может быть, несколько 
отстает от современных требова
ний.

Областной смотр-конкурс ясно 
показал, что дискотеки нужны и 
необходимы. В других местах эта 
форма работы уже убедительно 
показала себя и в идеологиче
ском плане.

Паша дискотека готова п 
дальше работать, совершенство
ваться, чтобы не отстать от тре
бований времени. По, давно из
вестно, одного желания мало. 
Оно должно быть поддержано 
общественными организациями, 
базовым предприятием и Домом 
культуры. И. ДЕПБЕРТ,

м узыка л міый руководите.! і.
дискотеки «Лабиринт» 

Дома культуры «Строитель».

ОСУДАРСТВЕННЫЕ трудовые 
сберегательные кассы СССР

Большую помощь в подготов-| принимают от населения вклады:
ке команды оказал Дому пионе 
-ров главный геолог ГОКа Ю. А. 
Русанов, сотрудник геологиче
ского отдела О. Е. Канонихина 
и преподаватель геологии Лиса- 
ковского филиала Рудненского 
политехнического института 
В П. Матвеева.

3. ПИТАИКИНА, 
руководитель кружка Дома 

пионеров.

до востребования, срочные, ус
ловные, выигрышные, на теку
щие счета.

Выигрышный вклад оформля
ется в том же порядке, что и 
вклад до востребования, отлича
ется тем. что доходы выплачива
ются в форме выигрышей, тира
жи которых проводятся два раза 
в год - п апреле и в октябре. 
Па 1000 счетов разыгрываются

ВЫИГРЫШНЫЙ ВКЛАД
25 выигрышей: один в размере 
20(1 процентов, два — 100, два — 
по Гі() процентов и 20 выигрышей 
но 25 процентов среднего остат
ка вклада, хранившегося на вы 
нгрышпом счете в истекшем по
лугодии. При исчислении выиг
рыша в расчет принимается сум
ма вклада, не превышающая 
10ОІІ рублей. Однако вкладчик 
имеет право в одной сберегатель
ной кассе открывать несколько

счетов по выигрышным вкладам. 
По такому вкладу можно совер
шать любые операции, включая 
безналичные расчеты.

В октябре текущего года бьы 
проведен тираж по выигрышным 
вкладам. В сберегательной кассе 
№8022/03 двадцать пять вклад
чиков стали обладателями выш 
рышей.

15. ИАККІІГУТ. 
заведующая сберегательной 

кассой 8022/03.



с р е д а , ю н о я б р я
Москва. 8.01» Время. 8.40 

Концерт. 9.10 «Пам некогда 
ждать». Художественный фильм.
10.25 Клуб путешественников.
11.25 — Вместе—дружная семья.
11.45 «Ее озеро». Документаль
ный телефильм. 12.15 и 14.00 — 
Новости. 14.20 Документаль
ные фильмы. 15.20 - Концерт. 
НІ.і і) «Я — сегодня п завтра». 
Конкурс. 1(і.30— Концерт. 17.10

В каждом рисунке — солнце.
17.25 Человек - хозяин па 
земле. 18.15 — Сегодня в мире.
18.30 — Мультфильм. 18.40 -  
Спорт з.і педелю. 19.15 «Под
росток». 2-я серия. 20.30 - Вре
мя. 21.05 -  Концерт. 22.35 — 
Сегодня в мире.

\лмн- \та. 11а русском языке.
17.30 Новости. 17.35 Судь
ба бригадирская - хлеб. 18.00 
Реклама. 18,15 Концерт. 19.00

Казахстан. На казахском язы
ке. 19.10 — Казахстан. 19.35 — 
«Учитель». Телефильм. 19.55 — 
Концерт. 20.30 — Время. 21.05 .— 
Мелодии родной земли. 22.50 - 
Новости.

ЧЕТВЕРГ, 17 НОЯБРЯ 
Москва. 8.00 Время. 8.40 

. Iе і и. паша носин. 9.05 «Моло
дые». Художественный фильм.
10.30 — Документальные теле
фильмы. 11.1(1 Концерт. 12.00 
и 14.00 Новости. 14.20 — «На
следники». Документальный те
лефильм. 15.10 _  Концерт. 15.55

-Документальный фильм «Судь
ба мира в руках народов». 
К'., 15 Передача для школьни

ков. 16.55 Шахматная школа.
17.25 -- Концерт. 17.45 — Ленин
ский университет миллионов.
18.15 Сегодня в мире. 18.30— 
Мультфильм. 18.50 Концерт.
111.15 «Подросток», 3-я серия. 
20.3(1 Время. 21.05 — «Отчий 
край». Документальный теле
фильм. 21,15 — Хоккей. «Трак
тор» — «Сокол». В перерыве — 
Сегодня и мире.

\лма-Ата. На казахском языке.
17.30 _  Новости. 17.35 Кннону- 
іешествне по республике. 18.00— 
Мультфильм. 18.20 — Концерт. 
19.00 Казахстан. Па русском 
языке. 19.10 Казахстан. 19.35 

I Іродовольс і веиная программа 
в действии. 20.00 — Концерт. 

20.3(і Время. 21.05 — «Исчез
новение». Художест в е н и ы й 
фильм 22.40 — Новости. 

ИЯТННЦЛ, 18 НОЯБРЯ 
Москва. 8.00 Время. 8.40 — 

Веселые старты. 9.25 — «Печки- 
лавочки». Художес т в е н н ы й 
фильм. 11.00 «Несколько дней 
из жизни бригады». Докумен
тальный фильм. 11.30 -- Концерт.
12.05 и 14.00 Новости. 14.20 — 
«Пятилетка - дело каждого».
15.05 — Москва и москвичи, 15.35 

Концерт. 15.45 _  Русская
речь. 16.45 - «II гостях у сказ
ки». 18.15 Сегодня в мире. 
18.3(1 «Коммунисты «Маномет
ра' .  18.45 Осенний птюд. 19.00 

I .а іег < Маскарад». 20.30 - - 
Время. 21.05 «Л ну-ка, девуш
ки». 23.05 _  Сегодня в мире. 

\лма-Лта. На русском языке.
10.50 -  Новости. 10.55 — Э к р ан -  
учителю. 17.35 — Мультфильм.
17.50 Концерт. 18.20 — Об атом 
говорилось на июньском (1983 г.) 
Пленуме ЦК КПСС. 19.00 _  Ка

захстан.  11а казахском языке.
19.20 — Казахстан. 19.35 — Л и
тературная передача. 20.30 — 
Время. 21.05 — «Пора звенящего 
зноя». Художественный фильм.
22.30 — Новости,

СУББОТА, 19 НОЯБРЯ 
Москва. 8.00 — Время. 8.40 — 

Документальный телефильм. 9.10
— Концерт. 9.20 — 47-й тираж 
«Спортлото». 9.30 — Для вас, 
родители. 10.10 — Рассказы о 
художниках. 10.35 — Больше хо
роших товаров. 11.05 — Но за
конам мужества. 11.35 — «Моск
вичка». Телеклуб. 13.05 — Мир 
растений. 13.50 -  Лица друзей. 
(4.35 — Сегодня в мире. 14.50 — 
Сегодня — День ракетных войск 
и артиллерии. 15.05 — Концерт.
15.50 — Беседа политического 
обозревателя Л. А. Вознесенского. 
10.2О-- Мультфильм. 16.50 —Оче
видное—невероятное. 17.50 — 
Беседа председателя Советского 
комитета защиты мира 10. А. 
Жукова. 18.20 — «Вижу цель». 
Художественный телефильм. 1-я
іі 2-я серии. 20.30 — Время. 21.05

Хоккей. «Спартак» — «Дина
мо» (Рига). В перерыве — «Если 
хочешь быть здоров». 22.25 — 
Новости.

Алма-Ата. Па казахском и рус
ском языках. 10.00 — Новости 
(каз.). 10.05 — Концерт. 10.35 — 
Мультфильмы. 11,15 — Художе
ственные телефильмы (каз.).
11.50 — Фильм — детям. 13.05 — 
Сегодня — День ракетных войск 
и артиллерии. 13.15 — Открывая 
мир прекрасного (каз.), 11а ка
захском языке. 13.50 — «На 
земле Джамбула». Документаль
ный телефильм. 14.20 — «Ша- 
быт». 15.05 — Водное поло. «Ди-

ГПТУ-176памо» (Алма-Ата) — МГУ. 15.30,
— «Как царь Петр арапа женил».?
Художественный фильм. 17.05 —I объявляет дополнительный на-
— Передача о духовном воспнта-^бор учащихся на 1 9 8 3 8 4  учеб- 
нии молодежи. 17.55 _  Коіі-^ный год на базе 10 классов но 
церт. 19.00 — Казахстан. На рус- \ профессиям:
ском языке. 19.20 — Казахстан. <
19.35 — У нас в гостях заслу-{ Токарь, 
жеиный артист РСФСР Копстап- ( 2. Машинист козловых и мос
тин Райкнп. 20.10 —■ «Наслед-і товых кранов, 
ство». Телефильм. 20.30 -  Вре-і
мя. 21.05 — «В зоне особого? а профессии принимают - 
внимания». Художестве іі и ы й } ся юноши и девушки. Занятия 
фильм. 22.40 -1 Новости. {заканчиваются в июле 198-1 го

{ да. Зачисленным выплачивается 
ВОСКРЕСЕНЬЕ, 20 НОЯБРЯ {стипендия в размере тарифной 
Москва. 8.00 — Время. 8.40 — {ставки рабочего 1 разряда со- 

Паучпо - популярные фильмы.! ответствующей профессии (при
9.25 — Будильник. 9.55 — Служу* меРН0 70 80 рублей в месяц).
Советскому Союзу, 10.55 —{ Диплом выпускника дает право
«Здоровье». 11.40 — Утренняя! 
почта. 12.10 — «В верховьях! 
Енисея». Документальный теле
фильм. 12.20 — Сельский час.5 
13.20 — Музыкальный киоск.?

поступать в ВУЗы и техникумы 
Окончившие училище на «хо- 

г рошо» и «отлично» поступают в 
і ВУЗы и техникумы по направ
1 лению училища на льготных ус-

13.50 — Фильм-спектакль «Умные^ ловиях- 
вещи». 16.10 — Клуб нутешест-< д ля поступления нужны до 
венников. 17.10 _  Мультфильмы.ё Кументы: заявление на имя дп
17.45 — Международная напора-^ ректора, медицинская справка 
ма. 18.30 — Жил іго,п Бара-< №  286, аттестат зрелости пас 
тынский. 19.35 — 1Іесня-83. 20.30  ̂порт.
— Время. 21.05 — Мир и моло-<
дежь. 21.4о — Концерт. 22.30— { Заявления принимаются в те- 
Повости. { чение ноября 1983 года. Под

{ робные справки можно полу- 
Алма-Ата. Па казахском и рус-* чить по телефону 38 — 01 

ском языках. 10.00 — «Хочу все^ 
знать». 10.20 — Мультфильмы.}
11.30 — Мы пойдем в школу. 1 
11.55 — Ком быть (каз.). 12.25- {

Администрация.
2 - 3 .

«Невеста с Севора». Художест 
венный телефильм. 13.40 — г 
«Встретимся в воскресенье». 14.25\
— «Я и улица моя». На русском} | Ч 
языке. 14.45 — «Будни поиска».? ,' 
Документальный телефильм. 4 | ()

Меняется двухкомнатная квар 
тира в г. Лисаковско и комната 

м. в г. Усть-Нлимске Ир- 
утской области (коэффициент 

. г АГ ... і  і,6, район, приравненный к
І гчо ~  Литературная передача.} к’раіі11*>му с,„еру) на трех ком -
15.30 -  «Вечно ншвая природа*^ |ІП‘ • „  л „ Т о п е к е .  Пора-

( Е Е  ■ У Г Г Й І У Г Й І Г К ’. . . . . . . . . . . . -  17казахском языке. 17.35 — Халык { ' ,
казынасы. 18.35 — Молодые го- {
лоса. 19.35 — Песня-83, 20.30 — { Утерянное удостоверение злект-

і росваріцпка .N".'187, выданное ,'Іп-
{еаковекпм учкомбинатом от [5 
 ̂июля 1978 года на имя Федорова 

» Ивана Прокофьевича, считать не

Время. 21.05 — «Суібат».

Р е д а к т о р  
В. А, КОШЕЛЕВ і действительным.


